

Wanita "Open BO" di Rumah Kontrakan, Digerebek Warga Saat Layani Tamunya

TANGERANG (IM) – Aparat Polres Metro Tangerang Kota menangkap seorang waniya berinisial IW (23), tersangka tindak pidana prostitusi online.

Kapolres Metro Tangerang, Kota Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, mengatakan, IW ditangkap saat bersama pelanggannya berinisial EM (24). Keduanya digerebek warga dari salah satu rumah kontrakan, di Jalan Samaun RT 4 RW 3 Kelurahan Sumur Pacing, Kecamatan Karawaci, Kota Tangerang, Senin (27/3) malam.

Zain menjelaskan, penangkapan IW berawal dari laporan ketua RT 4 RW 3 dan warga yang mengaku resah dengan praktik prostitusi online yang dijalankan IW.

Lantas atas laporan warga itu, Polisi RW 03, Iptu Adityo Wijnarko pun menindaklanjuti dengan melapor ke Kapolsek Karawaci Kopol Taufan Satria Prawira. Mereka pun segera menggerebek rumah kontrakan IW yang diduga dijadikan sebagai tempat mesum selama ini.

"Kecurigaan dan keresahan warga dengan praktik prostitusi yang dilakukan pelaku pun terbukti, karena saat digerebek warga bersama polisi, pelaku tengah melayani pelanggannya," kata Zain dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Rabu (29/3).

Setelah digerebek dan diamankan, pihak kepolisian pun menginterogasi IW terkait perkara itu. Saat diinterogasi, kata Zain, IW mengaku memang membuka jasa prostitusi online melalui aplikasi Mi-Chat dengan akun bernama 'MEL'.

IW juga mengaku memasang tarif dengan harga Rp 300.000 untuk sekali kencana dengan pelanggannya sesuai kesepakatan. Sebagai tindak lanjut atas perkara ini, IW dan EM pun saat ini diamankan di Polsek Karawaci guna pengusutan lebih lanjut.

Pihak kepolisian juga sudah berkoordinasi dengan Dinas Sosial Kota Tangerang, agar dapat melakukan pembinaan kepada IW dan EM. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: IM/FRANS



PEMBAGIAN PAKET SEMBAKO DARI KAPOLRI DI JAKSEL

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo bersama jajaran saat melakukan pembagian bansos di wilayah Jakarta Selatan, Rabu (29/3). Irjen Dedi Prasetyo mengatakan, sebanyak 2 ribu paket sembako dari Kapolri dibagikan ke seluruh jajaran Polres Jakarta Selatan, yang nantinya didistribusikan ke masyarakat.

FOTO: ANTARA



PETUGAS SITA RIBUAN PETASAN DI TEGAL

Personel kepolisian dan TNI menunjukkan petasan dan bahan baku petasan yang berhasil disita, di Polsek Tegal Barat, Tegal, Jawa Tengah, Rabu (29/3). Polres Tegal Kota dan TNI berhasil mengamankan 5.000 petasan leo, lima meter petasan renteng siap edar, dan bahan baku pembuatan petasan dari salah satu rumah warga di Kelurahan Debong Lor.

Pasca Kasus Travel Naila, Polda Metro Aktifkan Lagi Satgas Anti-Mafia Umrah

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengaktifkan kembali Tim Satuan Tugas (Satgas) Anti-Mafia Umrah, menyusul terungkapnya kasus penipuan oleh agen travel PT Naila Syaafaah Wisata Mandiri.

Kasubdit Harda Ditretor Reserse Kriminal Umum (Ditreskrim) Polda Metro Jaya Kompol Ratna Quratul Ainy menjelaskan, satgas tersebut terdiri dari penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya dan Polres jajaran.

"Kami sudah ada Satgas Anti-Mafia Umrah, untuk hotline akan diaktifkan. Satgas itu melibatkan Subdit Harda, Subdit Kamneg, dan Satreskrim Polres jajaran. Kolaborasi," ujar Ratna kepada wartawan, Rabu (29/3).

Ratna mengimbau masyarakat yang menjadi korban penipuan agen travel umrah Naila agar segera melapor ke kantor kepolisian terdekat. Penyidik menduga masih banyak jemaah yang belum melapor, selain dari 500 korban penipuan yang dicatatkan Polda Metro Jaya.

Dugaan tersebut diperkuat dengan temuan 316 kantor cabang agen travel Naila yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia untuk menjaring calon jemaah.

"Kami mengimbau kepada masyarakat yang menjadi korban PT Naila untuk mungkin bisa mendatangi kantor polisi terdekat membuat laporan. Satgas Mafia Umroh akan terus mendalami dan menginvestigasi kasus ini," kata Ratna.

Akibat penipuan yang dilakukan PT Naila mengakibatkan sejumlah jemaah sempat telantar di Arab Saudi dan tidak bisa pulang ke Indonesia. Berdasarkan hasil penyelidikan sementara, lebih dari 500 jemaah yang menjadi korban dengan kerugian mencapai Rp 91 miliar.

Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya Kombes Hengki Haryadi menjelaskan, kasus ini terungkap berdasarkan informasi dari Kementerian Agama soal adanya jemaah yang tidak bisa pulang ke Tanah Air.

Para jemaah mengadu ke Konsulat Jenderal Republik Indonesia di Arab Saudi karena ditelantarkan agen travel usai menjalani ibadah umrah. "Jadi korban ini awalnya menke Konsulat Jenderal di Arab Saudi. Aduan itu kemudian disampaikan ke Kemenag dan diteruskan kepada kami," ujar Hengki dalam keterangannya, Selasa (28/3).

Setelah mendapat informasi tersebut, penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya melakukan penyelidikan. Dari situ, penyidik mengetahui bahwa para jemaah dibelanjakan oleh agen perjalanan bernama PT Naila.

Hengki menyebut berdasarkan penyelidikan sementara, terdapat ratusan jemaah yang diberangkatkan ke tanah suci. Dari keterangan para korban kepada penyidik, para jemaah yang diberangkatkan ke Arab Saudi tak bisa langsung pulang ke Indonesia. Mereka dibiarkan telantar selama beberapa hari, sampai akhirnya dapat pulang usai mengadu ke Konsulat Jenderal RI di Arab Saudi.

Kini, penyidik telah menangkap tiga orang pihak agen travel umrah yang diduga menipu dan menelantarkan jemaah di Arab Saudi. Dua di antaranya adalah Mahfudz Abdulah (52) dan Halijah Amin (48).

Keduanya pelaku merupakan pasangan suami istri pemilik agen travel umroh PT Naila. Sementara satu orang lain yang ditangkap adalah Hermansyah selaku direktur utama. Mahfudz, Halijah dan Hermansyah sudah ditahan di Mapolda Metro Jaya dan telah ditetapkan sebagai tersangka. Mereka dijerat dengan Pasal 126 Juncto Pasal 119 A Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji dan Umrah.

Selain itu, lanjut Hengki, ketiga tersangka juga dijerat dengan Pasal 126 Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja. "Ancaman hukumannya maksimal 10 tahun," kata Hengki. • lus

Tujuh Kapolda yang mengalami rotasi adalah, Kapolda Metro, Kapolda Jabar, Kapolda Lampung, Kapolda Gorontalo, Kapolda Sulsel, Kapolda Sulteng, dan Kapolda Kalbar.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menunjuk Irjen Pol Karyoto menggantikan Irjen Fadil Imran sebagai Kapolda Metro Jaya.

Jenderal bintang dua ini dikenal ahli di bidang reserse dan selalu mengisi pos pos pemberantasan korupsi selama berada di korps Bhangkara dan saat bertugas di

lembaga Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Penunjuk Karyoto sebagai Kapolda Metro Jaya tertuang dalam Surat Telegram Nomor: ST/713/III/KEP./2023 tertanggal 27 Maret 2023. Dalam surat tersebut Karyoto ditunjuk menggantikan Fadil Imran yang dinaikkan jabatannya sebagai Kabarkham Mabes Polri.

Sebelumnya, Irjen Karyoto ditugaskan di Deputy Bi-

dang Penindakan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sejak 14 April 2020. Pria kelahiran Pemalang Jawa Tengah pada Oktober 1968, merupakan lulusan Akpol 1990. Ia berpengalaman dalam bidang reserse.

Saat sebagai Pati Menengah (Pamen) Polri, Karyoto berdinasi di Bareskrim Polri, kemudian menjadi Kapolres Ketapang pada tahun 2008, Kasubid Infodata Kominter Set NCB Interpol (2009). Kemudian menjadi penyidik utama tingkat II Dit III/Kor Dan WCC Bareskrim Polri tahun 2010, dan Kasubid III Ditpidkor Bareskrim Polri tahun 2011.

Selanjutnya menjadi Kapolresta Baralang tahun 2012, Karyoto ditunjuk sebagai Dirreskrim Polda DIY tahun 2014 dan tahun 2015 sebagai analis Kebijakan Madya Bidang Pidaksus Bareskrim Polri.

Karyoto juga pernah mengisi jabatan Direktur Analis Pemutus Jaringan Internasional BNN (2016). Kemudian pada tahun 2018 Karyoto kembali menangani korupsi dengan menjabat sebagai Analis Kebijakan Utama

Bidang Pidkor Bareskrim Polri.

Jabatan terakhir jenderal bintang dua sebelum di KPK ialah sebagai Wakapolda DIY Yogyakarta sejak 2019-2020 dia juga sebagai Wakapolda Sulawesi Utara 2018.

Selain pergantian pimpinan di Polda Metro Jaya, Kapolri juga merotasi enam kapolda lainnya. Kapolda Jawa Barat (Jabar) akan dipimpin Irjen Akhmad Wiyagus menggantikan Irjen Suntana yang telah purnatugas.

Posisi Kapolda Lampung yang dijabat Akhmad Wiyagus akan diemban Irjen Helmy Santika. Kemudian, posisi Helmy Santika di Kapolda Gorontalo akan digantikan Irjen Angesta Romano Yoyol.

Posisi Kapolda Sulawesi Selatan (Sulsel) akan dijabat Irjen Setyo Boedi Moemponi Harso menggantikan Irjen Nana Sudjana yang memasuki masa pensiun.

Kapolda Kalimantan Barat akan dijabat Brigjen Pipit Rismanto ke depannya. Kemudian, Kapolda Sulteng nantinya akan dijabat oleh Agus Nugroho menggantikan Irjen Rudy Sufahriadi yang masuk masa pensiun. • lus

Kapolri Tunjuk Brigjen Hersadwi Jadi Direktur Tindak Pidana Tertentu Bareskrim

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menunjuk Brigjen Hersadwi Rusdiyono menjadi Direktur Tindak Pidana Tertentu (Dir Tipiter) Bareskrim Polri. Ia sebelumnya menjabat Penyidik Tindak Pidana Utama Tk. II Bareskrim.

Penunjukan tersebut tertuang dalam Surat Telegram Kapolri dengan nomor ST/713/III/KEP./2023 tertanggal 27 Maret 2023 yang ditandatangani oleh Wakapolri Komjen Gatot Eddy Pramono atas nama Kapolri.

Hersadwi sendiri menggantikan posisi Brigjen Pipit Rismanto yang dirotasi menjadi Kapolda Kalimantan Barat.

Selain itu, Kapolri juga menunjuk Brigjen Pol Suyudi Ario Seto sebagai Wakapolda Metro Jaya menggantikan posisi Brigjen Pol

Hendro Pandowo yang dalam jabatan barunya sebagai Sahlisosbud Kapolri. Brigjen Pol Suyudi Ario Seto merupakan lulusan Akpol 1994 yang berpengalaman di bidang reserse. Seperti pulang ke tempat Suyudi bertugas, saat di Polda Metro Jaya menjabat Direskrimum.

Suyudi yang menangani kasus penyiraman air keras terhadap penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Novel Baswedan pada 2019 lalu. Dia juga membongkar kasus teror air keras di Jakarta Barat yang menimbulkan korban siswi SMP dan pedagang sayur.

Sebelumnya, dia menjadi Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya, Suyudi juga pernah menempati sejumlah posisi penting yakni Kanit II Resmob Polda Metro

Jaya, Kapolsek Metro Pasar Minggu, Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan, Kanit Jatanras Polda Metro Jaya, Kasat Reskrim Polres Metro Tangerang Kota, Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Barat.

Selanjutnya dia juga dipercaya sebagai Kasubdit Ranmor Ditreskrimum Polda Metro Jaya, Kapolsek Metro Tanah Abang, Kapolsek Metro Penjarangan, Kasubid Paminal Bid Propam Polda Metro Jaya, Wakapolres Metro Jakarta Barat, Kapolres Metro Jakarta Pusat, serta Direskrimum Polda Metro Jaya.

Setelah menjadi Dirkrimum Suyudi menjabat Waditpidaksus Bareskrim Polri dan Waditpidaksus Bareskrim Polri pada tahun 2020. Suyudi menduduki posisi Penyidik Tindak Pidana Utama Tingkat II Bareskrim Polri. • lus

FOTO: ANT



KASUS PEMBACOKAN MANTAN KETUA KOMISI YUDISIAL

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo menunjukan barang bukti celurit saat rilis kasus pembacokan mantan Ketua Komisi Yudisial Jaja Ahmad Jayus dengan tersangka Adt, di Polresta Bandung, Soreang, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Rabu (29/3). Anggota Polresta Bandung berhasil menangkap tersangka Adt dengan barang bukti sebuah celurit dan kendaraan tersangka, sementara motif pembacokan tersebut adalah pencurian dengan kekerasan.

Polri Gelar Mudik Gratis bagi Warga Jakarta, Berikut Cara Daftar dan Rute Kota Tujuan

JAKARTA (IM) - Polri menyediakan layanan mudik gratis bagi masyarakat DKI Jakarta, yang ingin merayakan Idul Fitri 2023 di kampung halaman di daerah Jawa Barat, Jawa Tengah, dan Jawa Timur.

Direktur Lalu Lintas (Dir Lantas) Polda Metro Jaya Kombes Latif Usman mengatakan, pendaftaran untuk ikut mudik gratis mulai dibuka sejak Rabu (29/3).

"Pendaftaran mudik gratis akan dibuka mulai tanggal 29 Maret - 12 April," kata Latif Rabu (29/3).

Bagi masyarakat yang berminat untuk mengikuti program mudik gratis dari Polri bisa mendaftar melalui seluruh samsat, gerai samsat, dan gerai SIM yang berada di wilayah Polda Metro Jaya.

"Bagi masyarakat yang akan mendaftar hanya perlu melampirkan satu fotokopi KTP dan satu lembar fotokopi KK," katanya.

Sementara itu, untuk titik keberangkatan mudik gratis tahun ini bakal difokuskan di kawasan Monas, Jakarta Pusat. Keberangkatan mudik gratis Polri bakal dimulai dari tanggal 18 - 19 April men-

datang pada pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Berikut ini adalah sejumlah kota tujuan mudik gratis Polri tahun 2023.

1. Jawa Barat - Jalur Utara (Indramayu dan Majalengka), Jalur Selatan (Tasikmalaya, Garut, Ciamis, Sumedang).

2. Jawa Tengah - Jalur Utara (Brebek, Selawi, Pemalang, Batang, Kendal, Demak, Purwodadi, Klaten, Karanganyar, Boyolali, Sragen, Sukoharjo).

Jalur Selatan (Purbalingga, Banjarnegara, Wonosobo, Magelang, Cilacap, Kebumen, Kulonprogo, Sleman, Gunung Kidul, Bantul) - Jalur Utara - Timur (Jepara, Pati, Blora).

3. Jawa Timur - Jalur Utara (Lamongan, Bojonegoro, Gresik, Sidoarjo, Pasuruan, Situbondo, Lumajang, Jember, Banyuwangi dan wilayah Malang Raya).

Jalur Selatan (Ngawi, Magetan, Ponorogo, Pacitan, Mojokerto, Tulungagung, Trenggalek, Blitar, Nganjuk).

Untuk informasi lebih lanjut dapat dilihat di sosial media TMC Polda Metro Jaya dan email di poskomudik2023@gmail.com. • lus